

2024年10月24日  
JFE建材株式会社

## JFE建材グループ ゼロ災・J1活動合同発表大会を開催

当社は10月16日、千葉県千葉市のJFEみやぎき倶楽部にてJFE建材グループ ゼロ災・J1活動合同発表大会を開催いたしました。

JFEスチールからの来賓含め84名が現地にて大会に参加。また発表についてはWEB配信も行い、各工場・拠点からの聴講や現地での活発な質疑応答など、充実した大会となりました。

大会は冒頭、釣崎取締役の『魚を与えるのではなく、魚の釣り方を教える』という、一時的な解決よりも問題解決能力を身に着けることが大切だという教えがあるが、J1活動も同様だと思う。魚が釣れた時に喜びを感じるように、J1活動を通して仕事へのやりがい、満足感、達成感を味わっていただきたい」との開会挨拶に始まり、ゼロ災・J1それぞれの分野で4件ずつのテーマを各工場が発表。

全ての発表が終わった後は、橋本社長から「課題を見据え、目標を持って取り組んでくれていることがよくわかった。会社にとっての最優先事項は安全であり、災害を未然に防止するために想像力を働かせ、効率化を進めることで現場は強くなっていく。事業活動を通じて、世の中の安心、安全、防災、減災に貢献するのが当社の役割であり、目指す本質はやはり「人の笑顔」「満足感」。それらを追い求め、実現するために何ができるのかを考え続けていくことこそが大切だ」との講評があり、終了となりました。

全8件の発表のうち、ゼロ災は4件すべて、J1からは2件が優秀賞を受賞。大会後の懇親会では表彰式も行われ、24年度大会は盛況のうちに幕を閉じました。

翌日は昨年に引き続き工場見学も行われ、各工場、本社社員から30名が千葉工場の見学に参加。工場の業務や取り組みについて、知見を深めました。

(次頁に写真)



発表風景



表彰式（中央：橋本社長）

以上